

HUMAS

Bripka Ade Berikan Himbauan Kamtibmas dalam Kegiatan Sambang Desa di Desa Mekarjaya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 27, 2023 - 17:10



Bripka Ade Berikan Himbauan Kamtibmas dalam Kegiatan Sambang Desa di Desa Mekarjaya

Desa Mekarjaya, 27 Agustus 2023 - Bripka Ade, Bhabinkamtibmas Desa

Mekarjaya Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Sambang Desa yang juga mengusung konsep Door To Door System (DDS) dengan warga di Kampung Ciaul. Dalam pertemuan tersebut, Briпка Ade menghadirkan pesan-pesan penting dari Program yang diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" - Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan yang berlangsung di Desa Mekarjaya ini menjadi wadah yang berarti bagi warga setempat untuk berinteraksi langsung dengan Briпка Ade. Dalam suasana yang penuh keakraban, Briпка Ade memberikan ruang untuk menerima curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga, dengan tujuan untuk membantu Polri lebih baik dalam melayani serta melindungi masyarakat.

Pada kesempatan yang sama, Briпка Ade mengangkat beberapa pesan dan himbauan Kamtibmas yang menjadi fokus dalam kegiatan tersebut:

1. **Partisipasi Aktif Melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Briпка Ade mendorong seluruh masyarakat untuk turut serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pengaktifan Satuan Keamanan Lingkungan di lingkungan masing-masing. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua warga.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Briпка Ade memberikan informasi penting kepada warga mengenai tanda-tanda dan indikasi TPPO, khususnya terkait dengan modus calo tenaga kerja yang menawarkan iming-iming gaji besar untuk merekrut tenaga kerja dan mengirim mereka ke luar negeri. Warga diimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya situasi mencurigakan seperti ini.
3. **Pentingnya Berkomunikasi Melalui Nomor Handphone Bhabinkamtibmas:** Briпка Ade menekankan urgensi memberikan informasi terkait situasi Kamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan kepada warga. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa komunikasi antara warga dan Bhabinkamtibmas tetap berjalan lancar, sehingga tindakan yang tepat dan cepat dapat diambil jika diperlukan.

Dengan semangat yang mengemuka dalam kegiatan Sambang Desa ini, Briпка Ade dan warga Desa Mekarjaya merangkai kolaborasi positif antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Pesan Kamtibmas yang disampaikan diharapkan akan merambah dan menjadi pijakan dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.